

# VALENCROIX

CRÉATIONS ARTISANALES  MADE IN HAUTS DE FRANCE

## Une créatrice autodidacte et perfectionniste

Avant de donner son nom à sa collection de sacs de créateur et d'accessoires originaux, Annie Valencroix a déjà eu plusieurs vies en une ! Cette créatrice a tout appris par elle-même. Initiée par sa grand-tante, elle s'exerce seule au crochet d'art et au point de croix. A tel point que cette perfectionniste remporte même plusieurs concours, sans se rendre compte à ce moment qu'elle a de l'or dans les mains.

Annie a d'autres préoccupations à ce moment : mener sa carrière professionnelle et tenir son rôle de maman. Son métier d'origine ? Rien à voir avec la création artistique ou artisanale ! Annie est d'abord chef de rayon en hypermarché, avant de se reconvertir à la comptabilité suite à des problèmes de santé. Mais l'ennui s'installe... et elle se lance alors dans une nouvelle carrière inspirante : l'enseignement.

Après plusieurs années passées à enseigner, accompagner les enfants porteurs de handicap, et contribuer aux réflexions de l'Education Nationale par ses ouvrages pédagogiques, l'heure de la retraite a sonné. Elle va pouvoir en profiter ! Sauf qu'Annie n'aime pas beaucoup se tourner les pouces. Jeune grand-mère, elle se lance alors dans la couture pour fabriquer les vêtements de sa petite fille. Après de nombreux bavoires et autres turbulettes, une amie lui lance un défi d'une autre envergure : fabriquer un sac à main !

Le premier sac Valencroix naît en 2018... de l'assemblage d'une chemise de son mari et d'un manteau de sa petite fille ! C'est le début de l'aventure des sacs et accessoires Valencroix. Annie gardera ensuite dans ses créations cette fibre pour le zéro déchet et les matières naturelles.

Elle met de côté la confection de vêtements, et se met à coudre intensément et passionnément sacs, accessoires de mode, et objets textiles pour la maison.

Les sacs et accessoires d'Annie Valencroix : style tendance et confection artisanale.

Faire deux fois la même chose, quel ennui ! On le sait, Annie aime se lancer des défis : elle adore tester de nouveaux patrons, et créer ses propres modèles. Sacs à main, besaces, sacs de voyage, portefeuilles, pochettes etc : ses créations de fabrication artisanale sont des pièces uniques travaillées avec minutie. Annie Valencroix est une éternelle insatisfaite qui a l'amour du travail bien fait. Elle ne prend pas moins de 2 jours entiers pour confectionner un sac.

Cette créatrice autodidacte a su relever le défi de l'apprentissage en solo, et nous montre que la passion mène vers la réussite ! Quelques années après le démarrage de son activité, Annie ne sait plus où donner de la tête. Elle travaille aujourd'hui auprès de créatrices de mode et teste les patrons de marques avant la mise en production de leurs sacs. Mais ce qu'elle préfère bien sûr, c'est créer ses propres pièces. Elle propose des sacs artisanaux tendance et accessoires originaux faits à la main. Cette créatrice autodidacte a su relever le défi de l'apprentissage en solo, et nous montre que la passion mène vers la réussite !

